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[image: Foto cedida por CAM]Sólo Podemos apoyó la moción de Ciudadanos pidiendo el cumplimiento de la Ley de Accesibilidad Universal  





A pesar del puente, los Diputados de la Asamblea de Madrid trabajaban en la jornada de ayer, ya que celebraban el Pleno Ordinario del Parlamento Autonómico, un Pleno en el que PSOE y Podemos conseguían, con la abstención de Cs y el voto en contra del PP, sacar adelante su PNL pidiendo a la Comunidad que interponga querella para investigar los crímenes del franquismo.

"Nuestro diputado Pablo Padilla intervino en el Pleno  con nuestra propuesta para interponer una querella por los crímenes  contra la humanidad cometidos por la dictadura franquista y durante la  Transición . Desde Podemos pedimos a la Comunidad de Madrid que  garantice los medios asistenciales para cualquier madrileño o madrileña  víctima de la vulneración de Derechos Humanos, o familiar de un  afectado. En España más de 350 querellas dan lugar a la red de Ciudades  por la Memoria, en consonancia con la querella presentada en Argentina  en 2010 cuando familiares de víctimas españolas acuden a Argentina  contra los criminales que vulneran derechos humanos y no son perseguidos  por ello en nuestro país. En nuestra propuesta también indicamos la  necesidad de firmar convenios con universidades madrileñas para  investigar y recopilar los testimonios y documentación sobre la  violación de Derechos Humanos en esta época, ya que las violaciones de  derechos no pueden prescribir y son las instituciones quienes tienen que  poner medios para resolverlo. La propuesta fue aprobada pese al voto en  contra del PP y la abstención de Ciudadanos", explicaba Podemos.

El portavoz adjunto del Grupo Popular en la Asamblea de Madrid,  Alfonso Serrano, ha recordado a Podemos durante su  intervención en el Pleno “que en 2002 el Congreso, con mayoría absoluta  de los PP, condenó la dictadura franquista”. “No vamos a estar cada vez  que ustedes quieran bailándoles el agua cuando nuestro compromiso con la  democracia y contra el franquismo es claro y evidente”, les ha dicho a  los diputados de Podemos que han presentado una Proposición no de Ley  (PNL) para que el Gobierno de la Comunidad de Madrid presentase una  querella contra los crímenes cometidos contra los derechos humanos  durante la dictadura franquista y en la Transición.

[bookmark: more-3019]Serrano ha indicado que “no sabía dónde  estaban los diputados de Podemos entonces, lo que sabemos es que algunos  estaban defendiendo a delincuentes y culpando a la Policía de malos  tratos, otros según hemos visto estaban quemando cajeros o haciendo  grafitis”, ha afirmado. Esta iniciativa ha salido adelante con los votos a favor de Podemos y del PSOE, y la abstención de Ciudadanos.

Para el diputado popular, “el único objetivo de Podemos es mostrar  diferencias entre españoles y mantener la heridas abiertas”. En este  sentido, ha recordado la imposibilidad de exigir responsabilidades  penales de acuerdo con las leyes vigentes, y ha explicado que dichas  responsabilidades fueron exoneradas por la Ley de Amnistía.

Alfonso Serrano ha señalado que “siempre hemos respetado las  decisiones de los tribunales de justicia, pero nosotros no queremos  contribuir al objetivo recurrente de Podemos, que es el recurso  permanente enfrentar a las dos Españas”. Le ha recordado al diputado de  Podemos que ha defendido esta PNL, Pablo Padilla, que “en esta  iniciativa se habla de más de 3.000 muertes a manos de la represión  franquista en el Madrid de la postguerra, pero se olvidan de los 8.000  que asesinó el Frente Popular durante la contienda, cifras que han  reconocido historiadores tan poco sospechosos para la izquierda como  Paul Preston”.

“Lo que piden es que, a sabiendas de que tendrá nulo resultado,  malgastemos recursos, personal y tiempo de esta Cámara y de la Justicia  madrileña para seguir enfrentando a la gente. No cuenten con nosotros”,  ha señalado Alfonso Serrano .  “Nosotros recordamos la historia, pero  vivimos el presente y trabajamos para que los próximos 39 años sean tan  fructíferos como los pasados”, ha añadido.

El diputado popular ha explicado durante su intervención que la  iniciativa de Podemos partía de una falsedad , ya que afirmaban que se  produjeron crímenes también durante la Transición. Este punto ha sido  retirado a través de una enmienda del PSOE, la única que se presentaba a  esta iniciativa.

El portavoz adjunto de PP ha justificado el voto en contra del PP,  entre otras razones, porque la jurisprudencia del Tribunal Supremo ya ha  determinado la imposibilidad de exigir responsabilidades penales por  los crímenes de la Guerra Civil y la Dictadura conforme a nuestro  ordenamiento jurídico.

Asimismo, “la asistencia a víctimas de delitos en la Comunidad de  Madrid ya se presta a todas las víctimas, sea cual sea el delito, y a  través de Servicio de Orientación Jurídica (con una dotación de 700.000 €  de subvención para los colegios de abogados) los ciudadanos tienen  derecho a ser informados de los derechos que les asisten”, ha concluido  Alfonso Serrano.

“Todos los madrileños pagaremos la inacción de un Gobierno sin sensibilidad social que no cumple la Ley de accesibilidad universal”. Así lo ha advertido el portavoz de Transportes de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Juan Rubio, tras su pregunta en la sesión de control al Gobierno sobre “las potenciales denuncias que se pueden recibir por incumplir la Ley de accesibilidad universal en la Comunidad de Madrid”.

“Más de 2,5 millones de madrileños no pueden moverse libremente por la Comunidad si lo quiere hacer en transporte público, lo que supone un auténtico fracaso del Gobierno regional en sus políticas sociales” ha señalado Rubio, quien además ha querido preguntar si “se ha planificado un servicio específico para tramitar las denuncias que llegarán de miles de ciudadanos por el incumplimiento de una Ley que venció su plazo el pasado 4 de diciembre”.

Sobre este asunto, Ciudadanos presentaba en el mismo Pleno una Proposición No de Ley sobre “el impulso de un Pacto por la accesibilidad universal para las personas con diversidad funcional” para que “la utilización de espacios públicos, medios de transporte, dispositivos y servicios de atención sean 100% accesibles”, moción que era rechazada con los votos a favor de Cs y Podemos, el “no” del PP y la abstención del PSOE.

Además, el diputado Miguel Ardanuy presentó una iniciativa de Podemos para mejorar la financiación de las Escuelas Infantiles de nuestra región. La iniciativa comprende aumentar la inversión para garantizar la calidad educativa y modificar la forma de financiación pasando al modelo módulo-aula, para que esta dotación sea justa y estable; incluir mejoras para los y las trabajadoras como la subida salarial y la comida ecológica y de proximidad en los criterios de valoración de los pliegos de adjudicación, como hace el Ayuntamiento de Madrid; modificar los criterios de admisión para no penalizar a familias con los dos progenitores en paro y favorecer la inclusión de familias monoparentales y víctimas de violencia machista; y estudiar la flexibilización de horarios de entrada y recogida siempre que conlleve una reducción de la jornada. Finalmente la propuesta fue rechazada por el voto en contra de PP y C's y la abstención del PSOE.

“Su gobierno se centra demasiado en el decorado y muy poco en el  guión principal, el de gobernar”. Así lo ha expresado el portavoz de  Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Ignacio Aguado, durante la  pregunta formulada a la presidenta regional acerca del ‘grado de  aplicación integral de las leyes aprobadas por la Asamblea de Madrid por  parte del gobierno de Cifuentes’.

El líder de Cs Madrid ha recordado a Cristina Cifuentes que “cinco de  las leyes más importantes aprobadas en el parlamento regional no se  pueden aplicar correctamente al carecer de reglamento”, como es el caso  de la Ley de Animales de Compañía. Aguado ha lamentado que “para el  gobierno la prioridad sean las fotos bautizando pandas o acariciando  jabalíes en lugar de desarrollar, por ejemplo, los mecanismos de  adopción de animales de compañía a través de las tiendas de venta al  público”.

Asimismo, el diputado regional ha manifestado que “mientras la  presidenta Cifuentes se sube a todas las carrozas y participa en todas  las congas organizadas en el día de Orgullo, el colectivo LGTBI sigue  esperando el desarrollo de la Ley Trans y de la Ley contra la  LGTBIfobia”.

En el caso de la Ley de Regulación de profesiones Deportivas, “los  profesionales quieren saber cómo se les va a habilitar para ejercer las  profesiones relacionadas con el deporte” ha afirmado Aguado, que ha  declarado que la norma lleva más de un año metida en un cajón y existen  muchas dudas entre los profesionales del mundo del deporte.

Aguado ha concluido afirmando que “el decorado en política nunca  puede ser más importante que el guión” y ha pedido a la presidenta  regional que se centre más en gobernar y menos en el decorado.

En la sesión de control, Marco Candela de Podemos preguntó a Cristina Cifuentes por el cumplimiento del Dictamen del Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales de la ONU del 20-06-17 en materia de derecho a la vivienda . El nuevo PP de Cifuentes, junto a su socio de gobierno Ciudadanos, quieren promover una Ley del Suelo que ahonde en el fatídico modelo de burbuja inmobiliaria y que facilite el aumento de las viviendas turísticas convirtiendo viviendas vacías en hoteles ilegales. Mientras el gobierno del PP sigue incumpliendo sus obligaciones humanitarias y mira para otro lado, los desahucios sufridos en nuestra Comunidad ascienden a 80.000 desde que empezó la crisis; casi 20.000 desde que Cifuentes gobierna.

La diputada morada Elena Sevillano preguntó por la posible introducción de Comités de Ética en la Ley de Coordinación de Policías Locales de la Comunidad de Madrid. Tras la indignación por el caso del grupo de policías municipales que vertían amenazas contra la alcaldesa de Madrid, así como comentarios racistas y apología al nazismo, la necesidad de evaluar estos comportamientos y prevenirlos se ha puesto de manifiesto. La policía trabaja directamente con la ciudadanía, por lo que es indispensable que garanticen los valores democráticos y de respeto a los Derechos Humanos. El Consejo de Europa ya ha recomendado la creación de Comités de Ética para establecer entre los cuerpos de seguridad públicos unos principios orientadores y buenas prácticas.

El diputado de Podemos Emilio Delgado preguntó sobre la valoración que hace el Gobierno del desarrollo del Plan Activa Sur para la reindustrialización del Sur de Madrid. Al comienzo de la legislatura Cristina Cifuentes prometió crear un Silicon Valley en el sur de la región, para el cual invertiría 630 millones de euros en la creación de empleo, rehabilitación de polígonos industriales, mejora del transporte público y creación de una línea de crédito para empresas. Pero, llegada ya la mitad de la legislatura, no hemos visto creación de empleo, mejora o rehabilitación alguna; sólo se ha creado una empresa pública con 3 trabajadores en nómina, que se ha dedicado a hacer desayunos de empresa y a la planificación de jornadas que subcontrataban. El Plan Activa Sur no ha servido para reindustrializar una de las zonas más golpeadas por la crisis en nuestra región, sólo para hacer propaganda del PP antes de las elecciones.

También la diputada Isabel Serra preguntó por los planes del Gobierno para la residencia infantil Cacys de Manzanares . El Partido Popular propuso trasladar a los menores extranjeros del Centro Cacys de Arturo Soria a la residencia de mayores San José en Orcasitas y mover a los mayores de la residencia por distintos puntos de toda la Comunidad de Madrid. El traslado ha sido frenado por la movilización vecinal de la plataforma Stop Cierre Orcasitas que indica que va a seguir concentrándose hasta que tenga un compromiso firme y firmado de que el Gobierno no va a cerrar la residencia de mayores. Este es un ejemplo más de cómo el Plan de Infancia y Adolescencia del PP no es eficiente, ya que no garantiza los derechos de todos los menores de nuestra Comunidad por igual.

El portavoz del Grupo Parlamentario Popular, Enrique Ossorio, ha destacado durante su intervención en el Pleno de la Asamblea que la sanidad pública madrileña es la mejor de toda España, según el último Monitor de Reputación Sanitaria, un informe independiente, prestigioso y transparente que analiza anualmente la calidad de los hospitales de toda España, y que sitúa al Hospital Universitario La Paz en el primer puesto y a otros seis entre los 10 primeros a nivel nacional.

“Cada vez que el Gobierno o el Grupo Popular recuerdan que la Unión Europea afirma que Madrid tiene la segunda mejor sanidad de las 262 regiones analizadas, solo detrás de Estocolmo, cunde el nerviosismo en los grupos de la oposición”, ha señalado Ossorio, quien ha añadido que “todas esas afirmaciones negativas sobre la sanidad madrileña que han escuchado los muros de esta Asamblea durante años, quedan convertidas en simple palabrería”.

El Hospital La Paz se coloca a la cabeza en el Monitor de Reputación Sanitaria con 10.000 puntos, dentro de los cinco primeros centros hospitalarios hay tres madrileños, y dentro de los diez primeros hay seis, uno más que hace un año, ya que se ha incorporado al top ten el Hospital Universitario Puerta de Hierro. Este informe ha sido elaborado por directivos de centros médicos, personal de enfermería, asociaciones de pacientes y periodistas a partir de más de 5.000 encuestas y tras analizar 1.100 indicadores objetivos de 22 especialidades.

“Si con estos datos, las críticas de la oposición dejan de ser constructivas, y siguen dando una versión apocalíptica de nuestra red hospitalaria, su palabrería descendería al nivel de charlatanería”, ha apostillado Enrique Ossorio.

No obstante, desde el Grupo Popular no nos conformamos –ha aseverado el portavoz del PP- con que todos los estudios e informes sitúen a la sanidad madrileña en esa privilegiada situación, “ya que el programa electoral en esta materia es muy exigente y vamos a seguir trabajando para cumplirlo hasta el año 2019, especialmente en la humanización de la asistencia, un punto sobre el que puso especialmente la presidenta Cifuentes en el último Debate del Estado de la Región”.

Ossorio ha recordado que los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para 2018 prevén un crecimiento de las inversiones de un 10% en Atención Primaria y de un 122% en la atención hospitalaria, mientras que las inversiones en alta tecnología alcanzan los 30 millones de euros.

En cuanto a las listas de espera, los créditos para el Plan Integral para la reducción de las listas de espera se han incrementado en un 19% en el proyecto de presupuestos de 2018. “Y ello –según ha relatado el portavoz-, aunque los datos oficiales sitúan a Madrid dentro de las dos mejores  comunidades autónomas españolas, con un espera media de 48 días frente a los 104 de la media nacional”.

“La gestión del Gobierno que preside Cristina Cifuentes presenta realizaciones y proyectos serios en materia sanitaria en sus dos años y medio de gestión, para mejorar nuestros servicios públicos, como lo atestiguan tanto el Monitor de Reputación Sanitaria como la Unión Europea”, ha concluido Ossorio.

La presidenta regional ha destacado por su parte que “los madrileños están muy satisfechos con nuestra sanidad y así lo dicen 9 de cada 10 madrileños que lo valoran como excelente”. “Para seguir siendo la mejor de España y la segunda mejor de Europa, vamos a destinar 235 millones de euros más el próximo año”, ha añadido Cifuentes.

Por otra parte, Cristina Cifuentes ha recordado que “el Grupo Popular ha presentado una enmienda dotada con 25 millones de euros, para reactivar la carrera profesional del personal sanitaria, tras un acuerdo con los sindicatos, con lo que atendemos una reivindicación histórica”.

“Nosotros vamos seguir trabajando para mejorar la condiciones laborales de todos el personal sanitario de la Comunidad de Madrid, algo que venimos haciendo desde 2016”, ha concluido la presidenta.
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